



学校だより

令和7年6月2日
大田区立大森第七中学校
校長 佐藤 圭一

令和7年5月20日（火）、無事に運動会を開催することができました。今年も、PTAの皆様にご協力いただき、体育館でのライブ・ビューイング及び運動会のリアルタイム動画の配信を実施することができました。また、受付や交通整理など、PTA役員の皆様、保護者の皆様、スマイルセブンの皆様、ご協力ありがとうございました。

その5日後の25日（日）より、第3学年は修学旅行に行ってきました。前日からの雨が心配ではありましたが、当日は雨も上がり、全ての行程を予定どおりに進めることができました。例年であると、日差しも強く、非常に暑い日が続くのですが、この3日間は逆に寒いくらいの日が続きました。

この3日間、生徒たちは自分自身の役割をしっかり把握し、それぞれの役割に対して全力で責任を果たそうと努力していました。全体としても一体感のある修学旅行であったと思います。

学校という集団の中で生活していく上で、一人ひとりには必ず“役割”があります。一人ひとりがこの“役割”の責任を果たそうと努力することで、安心・安全な学校生活を送ることができるのです。これは、学校生活だけのものではありません。社会生活の中にも“役割”があります。その一つが「仕事」ですね。品物を“つくる”、その品物を“運ぶ”、その品物を“販売”。その一つ一つにたくさんの人の“役割”があり、その“役割”の責任を果たそうと努力することで社会生活が営まれています。

第2学年の皆さんは、7月に職場体験学習で“働く”ことを実際に体験します。ぜひ、“働く”の中にある社会を構成している“役割”についても実際に体験して考えてもらいたいと思います。

地域の事業所の皆様、職場体験学習実施に際しまして、ご協力いただきありがとうございます。

今月の予定★:再登校		
日	曜	学校行事など
2	月	全校朝礼
3	火	特別時程 専門委員会 Pセブン ★
4	水	Pセブン ★
5	木	中央委員会
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	生徒会朝礼
10	火	進路説明会(3)⑥ マナー講習(2)⑥
11	水	小中一貫教育の日 ⑤カット ★ 試験1週間前
12	木	職業人講話(2)⑥
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	避難訓練⑥
18	水	定期考査I(数、国、保体) ★
19	木	定期考査I(理、社、技家) ★
20	金	定期考査I(英、美、音) ★
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	
25	水	特別時程 ★
26	木	職場体験事前訪問(2年のみ⑤⑥)カット
27	金	特別時程 Pセブン ★
28	土	
29	日	
30	月	

第78回 運動会 5月20日(火)

初夏を感じるほど暖かな5月20日(火)に、第78回運動会が行われました。

今年度は、①全員参加種目【全員リレーと学年種目<1年ローハイド、2年いかだ流し、3年大縄跳び>】、②1人1種目参加の選手種目【1000m走(8周)・短距離走(約100m)・二人三脚・障害物走】、③選抜種目【学級対抗リレー(男女混合3名ずつ)】を実施しました。実行委員が中心となって、種目に応じた作戦を考え、工夫し、調整を行い、当日に臨みました。学級の団結がより強固になったと思います。そして、全員リレーでは、バトンの受け渡しといった技術面での工夫や走順をクラス皆で試行錯誤しながら考えていました。皆で協力してよりよいものを作り上げようといった気持ちがどの学級からも感じました。全員で運動会を作り上げる気合と熱意に満ちあふれていました。

どの競技も、日ごろの成果が十分発揮されたように見えました。運動会に向けた取組を通じて、学級が一つの輪になっていったように感じます。そして、応援歌、ラジオ体操もしっかり行い、素晴らしい仕上がりになりました。開会式の様子をみた保護者の方々から「感動した」という声をいただきました。七中のよき伝統を、次の世代にも引き継いでいってください。

当日は最高気温が30℃超えと、高い気温、湿度もとの開催でしたが、無事に運動会を実施することができました。体力がついてきたことに併せて、水分補給や適度な休憩を取ることを、各自で判断し、行っていたようです。給食(照り焼きチキンバーガー、オーロラソースポテトソテー、パイナップル、牛乳)はどのクラスもしっかり食べ、午後の競技に向けて調子を整えていました。「照り焼きチキンバーガー」は特に人気だったようで、「美味しい」「もっと食べたい」「また出してほしい」という声が多く聞かれました。

今回、保護者の皆様には、校庭による参観以外にも、昨年度同様、体育館によるパブリックビューイング、ご自宅等による保護者限定オンライン配信と3つの参観方法でご覧いただきました。種目ごとに観戦場所を調整していただくなど、ご対応いただき、ありがとうございます。PTAの皆様には企画、運営、進行管理を、学校支援本部スマイルセブンの皆様にはパブリックビューイングの受付をお願いしました。運動会当日に至るまで、多くの準備等、ご対応いただき、誠にありがとうございました。

修学旅行 5月25日(日)~27日(火)

運動会が終わって5日後、3年生は修学旅行へ。今年の修学旅行のスローガンは「習楽良好~八ッ橋より甘い思い出を作ろう~」です。修学旅行の目的として、①旅をつくり、旅から学ぼう②日本の歴史や今後の未来に触れて学ぼう③集団行動から学ぼうの、3つの学びを挙げました。さて、その学びは達成されたのでしょうか。

東京駅にて出発式を行いました。その時の表情は皆、喜びと期待でいっぱいでした。1日目は関西万博を巡りました。日曜日の万博とあって、多くの観光客が訪れていました。日本館や大屋根リングといった人気スポットを廻ることができました。1日目の夕飯のすき焼きは格別でした。2日目は京都を班ごとに見学しました。公共交通機関を使い、班ごとに計画した場所を見学しました。実際に見て、触れて、体験したことの感動は言葉には表せないくらいの喜びと感動だったことと思います。3日目はタクシーに乗って班別行動を行いました。2日目とは違った京都を体験することができたのではないのでしょうか。修学旅行を無事に終えた達成感はひとしおだったと思います。修学旅行を経験して得られた力や経験を、今後の学校生活で生かしていきましょう。さらなる活躍を願っています。

6月の行事

6月には「定期考査Ⅰ」があります。1年生にとって、初めての定期考査になります。学級活動の中で、試験範囲表が配布され、学習計画表を作成します。試験範囲を確認し、提出物などの有無を調べ、計画的に定期考査に臨んでください。